
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

1 萬谷 竹彦

１ 平成２８年度予算について
（１）新年度予算に込められた市長の想いとポイン

ト、残された課題について
（２）財政見通し、財政運営について

２ 地域公共交通の充実について
（１）「地域公共交通網形成計画」の策定について

３ 光市国民健康保険の税率改定について
（１）税率改定のポイント

４ 都市計画道路や土地区画整理事業について
（１）瀬戸風線の現状とこれから
（２）大方踏切の現状とこれから
（３）光虹ケ丘西土地区画整理事業の現状とこれか

ら
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

2 西村 憲治

１ 光総合病院新築移転問題について
（１）現在の進捗状況

ア 基本計画の進み具合と成果の発表時期
（２）今後の進め方について

ア 実施計画や建築工事の発注方法をどうする
のか

イ スタッフの確保について
ウ 交通アクセスの確保について
エ 周辺整備について

２ 「コンビニエンス シティー（便利な街づくり）
の創造」について
まずは、光駅周辺整備とＪＲ光駅舎の橋上化に

ついて、当局の基本的考え方の再確認をお願いし
ます。
その後、次世代のまち創りに対する考え方をお

伺いいたします。
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

3 木村 則夫

１ 光市まち・ひと・しごと創生総合戦略に基づいた
新年度予算について

（１）産業振興と雇用の創出について
ア 創業支援事業
イ ６次産業化・農商工連携促進事業

（２）都会からの移住促進と定住支援について
ア 防犯灯ＬＥＤ化事業
イ ひかり暮らし体験事業
ウ 空き家改修費等助成事業
エ ひと・しごと定住総合支援事業
オ 市有地活用型定住支援事業

（３）結婚・出産・子育ての希望実現について
ア 出会いの場創出促進事業
イ 保育士等就労促進給付金事業

（４）県の総合戦略に呼応したものは有るか
（５）光市の３つの都市宣言の掲示について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

4 大樂 俊明

１ 環境所管に於ける身近な課題について
（１）アルゼンチンアリ対策の状況について
（２）地域猫対策について

２ 光市職員のストレスチェックについて
（１）現下の状況について
（２）課題と今後の予定

３ 今季のインフルエンザについて
（１）市内の学校、幼・保育園の罹患状況
（２）学級閉鎖等の措置状況
（３）ワクチン接種の状況
（４）公費負担、公費助成について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

5 土橋 啓義

１ 民間診療所誘致について
（１）誘致成功のための方法、対策を聞く。

２ 飲料水の確保について
（１）光市の給水区域に塩田地区の一部が入ってい

る。これを塩田小学校附近まで延長をして頂
きたい。
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

6 森重 明美

１ 公立病院の安定した経営に向けて
（１）新ガイドラインに見る地方財政措置のメリハ

リ
（２）光総合病院新築・整備に関係する変化とは

２ 新年度予算から見る市民の暮らしの安全安心
（１）緊急通報装置設置事業
（２）ひかりふれ愛ポイント事業
（３）生活支援体制整備事業

３ 光市というネーミングを活かすシティーセールス
（１）防犯灯ＬＥＤ化事業
（２）大蔵池公園遊歩道整備
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

7 林 節子

１ 水道事業の現状と将来展望について
（１）光市水道施設の現状と過去１０年間の整備状

況（旧光市・旧大和町）
（２）光市水道事業に人口減少はどのような影響

を与えるのか。

２ 地産地消の推進と後継者の確保・育成について
（１）これまでの成果と今後の取り組みについて

３ 岩田駅周辺の複合型施設及び公営住宅について
（１）整備のコンセプトについて
（２）整備概要について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

8 森戸 芳史

１ 公立幼稚園を考える
（１）公立幼稚園の現状と今後の方向性について問

う

２ 安心して暮らせるまちづくり
（１）行方不明者対策の整備を
（２）認知症施策の推進状況は
（３）緊急通報装置事業の概要

３ 産業の振興と雇用の創出について
（１）プレミアム付市内共通商品券事業の概要
（２）市制度融資の見直しと改善について
（３）シルバー人材センターの現状

４ 市民からの切実な要望
（１）三井観音寺農道の改良を
（２）県道光玖珂線の拡幅
（３）虹川交差点の交通渋滞対策
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

9 磯部登志恵

１ 新しい光総合病院の移転新築と光市の医療につい
て

（１）基本設計の公表について
（２）今後の進め方について
（３）個別の課題について

ア 今後充実すべき医療機能について
イ 既存施設の利活用について
ウ 院外薬局の進め方について
エ 交通アクセスについて

（４）健康維持・増進に向けた予防医療の充実につ
いて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 大田 敏司

１ 交通安全について
（１）交通安全活動、運動について
（２）交通安全施設について
（３）交通安全教育について

２ コンパクトシティによる快適空間創造プロジェク
トについて

（１）岩田駅周辺都市整備事業について
ア 岩田駅前７００ｍのまちづくりと２２の施

策について
イ 公共施設の再配置について
ウ 市営住宅の建替えについて

３ 病院問題について
（１）医師の確保の状況等について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 四浦順一郎

１ 合併浄化槽清掃料金について
（１）旧光地域業者は平成９年から１４年間も毎年

１万３千円（７人槽）も水増し不正徴収して
いたが、その経緯を問う

（２）不正徴収を放置していた市の責任を率直に問
う

（３）業者へのお咎めはいかが？関係市民への弁償
は？

（４）浄化槽清掃料金について県下平均への値下げ
（約１万円／年）指導を求める

２ 魅力的なまちづくりと、子育て支援について
（１）子ども医療費助成制度に対して、国のペナル

ティー廃止を求めよう
（２）虹ケ丘公園など都市公園の整備

３ 瀬戸風線の早期実現をめざそう
（１）速やかな完成に向け、何をすべきか
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 畠堀 計之

１ 公共施設マネジメントの推進について
（１）現在の進捗状況について
（２）光市公共施設等総合管理計画の策定について
（３）当面する公共施設の再配置・再編の取組み

について

２ 光総合病院の新築移転について
（１）基本設計の進捗状況について
（２）用地取得ならびに実施計画について

３ 防犯灯ＬＥＤ化事業について
（１）一斉ＬＥＤ化実施の背景について
（２）既存のＬＥＤ灯への対応について
（３）一斉ＬＥＤ化の効果について

４ ひかりふれ愛ポイント事業について
（１）制度導入後の活動状況について
（２）在宅高齢者の生活支援の活動について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 田中 陽三

１ 光市の公共交通網整備のこれからについて
（１）地域公共交通網形成計画について

２ 子どもたちの心を育てる環境整備について
（１）小・中学校の施設整備について
（２）放課後児童クラブの体制整備について

３ 光市を発信しよう
（１）市長の掲げる発信・受信・行動とは
（２）伝える・伝わる情報発信の戦略について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

14 笹井 琢

１ 人口減少社会における都市の課題について
（１）分散型都市構造の特性
（２）地域公共交通計画の立案を！
（３）公共施設マネジメントの着実な推進

２ 障がい者の支援について
（１）バリアフリーの推進
（２）就労支援の取り組み
（３）設備老朽化の対応
（４）あいサポート運動の普及

３ 光市の“光”を活かして
（１）ふるさと納税に対する御礼
（２）冠山総合公園・大蔵池公園の整備と活用
（３）明治維新史の継承
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

15 加賀美允彦

１ 人口減少問題を考える
（１）移住希望者に魅力あるまちとは
（２）ハード面、ソフト面の取り組み

ア 虹ケ丘もしくは冠山総合公園に道の駅を
イ 光総合病院の跡地利用
ウ おまつりのまち光市
エ 若者に魅力ある子育て施策

（３）市全体で強い協議機関を作ろう

２ 地域における課題について
（１）太陽光発電規制条例の制定を
（２）市道認定への方策及び支援制度
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